

Herbstfest in Rostock-Brinckmansdorf: Media Markt lädt ein zur „Sparty des Jahres“

Rostock-Brinckmansdorf, 16.09.2010:
Geburtstagsparty im Media Markt Rostock-Brinckmansdorf: Seit acht Jahren gibt es den Elektrofachmarkt in der Timmermanstraat und das wird in den kommenden Tagen kräftig gefeiert. Los geht es am Samstag, 25. September 2010 von 7-22 Uhr. Eine ganze Woche lang dauert das Geburtstagsfest. Der Höhepunkt erwartet die Kunden bereits zu Beginn der „Sparty des Jahres“, wie Media Markt das Motto der Jubiläumsfeier treffend gewählt hat. „Am 26. September findet in Rostock-Brinckmansdorf das beliebte Herbstfest statt – und wir laden alle unsere Kunden zur großen Sonntagsöffnung von 13-18 Uhr ein, um mit ihnen gemeinsam zu feiern“, so Geschäftsführer Stefan Grundke. „Dafür haben wir nicht nur jede Menge Schnäppchen vorbereitet, sondern auch ein tolles Unterhaltungsprogramm für Jung und Alt auf die Beine gestellt.“

Ein Kinderland mit Bungee und Kletterberg, Spiele für die ganze Familie, tolle Aktionen mit Gewinnchancen und Live-Musik mit den Warener Bros. und Sebastian Hämer: Ein bunt gemischtes Programm wartet auf die Besucher, die am verkaufsoffenen Sonntag zur Media Markt Geburtstagsparty kommen. Vor dem Media Markt wird dazu eigens eine große Bühne aufgestellt. Der bekannte NDR-Moderator Mario Paap sorgt für Stimmung bei den Gästen und führt durch den Nachmittag.

Nicht weniger spannend ist es, auch dem Media Markt selbst einen Besuch abzustatten. „Hier wartet ein Feuerwerk an tollen Jubiläumsschnäppchen auf die Kunden“, verspricht Stefan Grundke. „Zudem sind die Regale gut gefüllt mit jeder Menge Produktneuheiten, die erst vor wenigen Wochen auf der Internationalen Funkausstellung in Berlin vorgestellt wurden.“ So lohnt es sich beispielsweise in der TV-Abteilung vorbei zu schauen, denn hier stehen bereits die aktuellsten Modelle des Megatrends in der Unterhaltungselektronik: 3D-Fernseher, die einen in faszinierende Bilderwelten eintauchen lassen. Aber auch im Bereich Neue Medien, Entertainment und Haushaltsgeräte findet man zahlreiche Produkte, die vor kurzem noch auf der IFA gezeigt wurden und nun bereits den Weg nach Rostock gefunden haben.

An den Start ging der Media Markt in Brinckmansdorf im September 2002, damals noch mit einer Verkaufsfläche von rund 3.000 Quadratmetern. Heute finden die Kunden auf mehr als 3.500 Quadratmetern ein umfangreiches Angebot an aktuellen Markenprodukten.



Kontinuierlich wurde und wird der Markt überarbeitet, optimiert und erweitert. Zuletzt wurde beispielsweise eine neue Abteilung für Haushaltswaren eröffnet, in der man vom Küchenmesser bis zum Schnellkochtopf alles findet, was man in der Küche benötigt. „Mit solchen Maßnahmen tragen wir der technischen Weiterentwicklung und dem wachsenden Sortiment in fast allen Produktgruppen Rechnung. Schließlich möchten wir unseren Kunden das umfangreiche Angebot optimal präsentieren“, erklärt Stefan Grundke. „Außerdem ist es für uns ein wesentliches Ziel, den Markt an die sich stetig verändernden Kundenbedürfnisse anzupassen und der begehrteste Marktplatz für die Einführung von Produktneuheiten zu sein.“

Geschäftsführer Stefan Grundke und sein Team sind stolz darauf, acht Jahre Media Markt Rostock-Brinckmansdorf feiern zu können – und versprechen weitere spannende Zeiten: „Wir werden auch in Zukunft daran arbeiten, dass das Einkaufserlebnis bei uns einzigartig bleibt und wir unsere Kunden mit vielen attraktiven Angeboten immer wieder aufs Neue begeistern können.“